

Entenza face au plus grand défi de sa carrière sportive



La Havane, 6 mars, (RHC).- Noelvis Entenza, le lanceur droitier choisi pour ouvrir le premier match de Cuba au 4e tournoi Classique mondial de Base-ball, s'est dit très fier et centré sur le plus grand défi de sa carrière sportive.

Les Cubains se mesureront demain à l'équipe du Japon au stade Tokyo Dôme, de la capitale japonaise.

«Je n'ai jamais pensé que l'on allait me donner cette responsabilité, car depuis quelques mois j'étais désigné comme relève. Mais j'adore les défis et tout ce qui relève de la défense des couleurs de notre drapeau et du base-ball cubain est une grande responsabilité » a déclaré Entenza peu après un entraînement au Tokyo Dôme.

Il a d'autre part signalé qu'il caressait ce rêve depuis des années. «Demain, ce sera ma grande opportunité » a relevé Entenza qui fera ses débuts à ce genre de tournois.

Il a qualifié d'excellente l'équipe japonaise et il a signalé que la clé pour maîtriser ses batteurs est d'être centré et de lancer des strikes.



Radio Habana Cuba